

La Vardagne, 17.06.19

ARNAC-POMPADOUR ■ 200 participants fêteront l'amitié européenne

Une grande semaine d'amitié

La semaine qui débute s'annonce sous le signe de l'amitié européenne. Une nouvelle commune, italienne, rejoint le jumelage corrézo-allemand.

C'est une grande semaine de jumelage qui est attendue dans le Pays de Pompadour, avec, du 19 au 22 juin, la visite d'une centaine d'Allemands et Italiens, à l'occasion de la signature d'un jumelage tripartite.

Arnac-Pompadour, Beysnac, Beysse, Concèze, Saint-Sornin Lavolps, Troche et leur ville partenaire allemande, Oberelsbach, signeront un jumelage avec Villorba en Italie.

Les communes françaises et allemande sont jumelées depuis 1982. Elles s'ouvrent ensemble à ce nouveau partenaire qui leur a été présenté par Pierre Villepreux, grâce au rugby.

Après trois années de contacts entre maires, les huit conseils municipaux ont décidé ce jumelage peu commun.

Plus de trente citoyens d'Oberelsbach feront le voyage. Le maire d'Oberel-



SERMENT DE JUMELAGE. En 2015, l'entrée de Concèze dans le jumelage a donné lieu à une nouvelle signature officielle.

sbach sera accompagnée d'un conseiller municipal, et de son prédécesseur qui a signé le jumelage en 1982.

Villorba sera représentée par son maire et plusieurs membres de son conseil municipal ainsi que par l'Harmonie municipale des jeunes.

Une trentaine de musiciens participera ainsi à l'animation de moments festifs, assurée par ailleurs

par des associations et musiciens locaux.

Le comité de jumelage du Pays de Pompadour a organisé le programme de cette rencontre.

Il inclura une sortie dans le Lot avec la délégation allemande qui sera un peu en avance sur le bus italien.

Une journée sera consacrée à la visite des 6 communes corréziennes enga-

gées dans ce jumelage, les musiciens italiens iront au Collège de Lubersac ce sera la fête de la musique -, partenaire du comité de jumelage.

La soirée festive du 21 juin verra alors la signature solennelle du serment de jumelage par laquelle les huit communes s'engageront à « favoriser en tous domaines les échanges entre leurs habitants et associations. ■